

Les descendants de Sulpice



**Recueil des actes des Darnault
commune de Veuil (Indre)**

BAPTEME NAISSANCE

Laudie, & en' mil huit oot Dyo le breukâne jore du moen
Mair De novembre à trois heuren opzij mit; par devant
Richard mons hubert de la Wech mair falsoot le forstier un
Officier public de l'état civil de ce communice et veue
Canton Devallancey) Reporteraot delivrie
Est wuparw year richard activiteitendag, Le treute
neufour Decemver aot auf Bernerli wunnenkund' Veuil

Lequel nous apprendre au laffaut masculin né le
jeudi 25 a 12 heures du matin de l'an déclarant et de
marié Barat son épouse et avec qui il déclare vouloir
donner le prénom André Silvain piéhard, la dite
déclaration et présentation au notaire fait en présence
de François piéhard ouvrier l'affaut laboureur ag
de breveté fait au et de Jean Tabien journalier ag
généraliste fait au Beauharnois. Déclarant devant
lui aux termes communiqué à Néel et tout le per
sonnel de l'usine Savoie signe le présent acte de
naissance après lecture leur en tête faite
Delahey
Mairi

~~Amigaut~~

SEPULTURE

DECES

8°, 19 Le 29 juillet 1917 est tombé à 29 ans. Je m'attends à ce que son corps soit identifié par l'officier de l'état civil. Il est le père de deux enfants, Sébastien et Sébastien, et il était marié avec Sophie Seguin. Ses parents sont Jean-Baptiste Seguin et Sophie Gagnon. Il a été enterré au cimetière de la paroisse de Sainte-Agnès-de-Labrador, dans la province de Québec, Canada.



Le trente et un mil huit cent quatre-vingt-sept premiers Janviers. Je veux que Marie
affirme battre de l'île à l'île, lequel de la commune d'Amblete, également de l'île.

N° 11. — Je vous prie. Tous comparent. Silvain Gaudry, laboureur, âgé de quarante trois ans, résidant à
Sainte-Marie-d'Urbino, et fils du feu Joseph Gaudry, âgé de trente huit ans, avec Odile Sicard, Immigrant à Sainte-
Marie-d'Urbino en cette commune, lesquels n'avaient qu'un enfant nommé Marie Barot, âgée de seize ans
en 1888, et de son épouse, Laboureuse, âgée de vingt-sept ans. Je suis informé
que cette ville connaît bien Jules Bourassa, Jacques Côté, André et Louis Lepoint, tous
les deux ayant été faits prisonniers dans la ville de Québec le printemps de
l'an deux mille et trois, lorsque le navire La Saguenay fut pris par les Anglais.

Georges-André Trudel